



Google prepara el lanzamiento de su reloj inteligente

Google ya está en pláticas con proveedores asiáticos para iniciar la producción masiva de su reloj inteligente, que podría llegar al mercado en cuestión de meses, reveló hoy el diario The Wall Street Journal.

El smartwatch que se ejecuta en Android, se integrará con el asistente personal Google Now, que puede responder a preguntas, hacer recomendaciones y predecir la información que necesitan los usuarios, además de comunicarse con otros dispositivos como los smartphones.

The Wall Street Journal, citando fuentes cercanas a la operación, asegura que la empresa está trabajando para reducir el consumo energético del dispositivo para que no requiera cargas de batería frecuentes.

La funcionalidad del software Google Now permitirá al usuario vincularlo con su teléfono, al estilo de Samsung Gear y Sony SmartWatch 2, unos de los primeros modelos en apostar por esta tecnología.

La compañía prevé comenzar la producción masiva del nuevo dispositivo en breve y ganar así terreno a competidores como Apple o Microsoft.

Fuente: eluniversal